

## Profertil lanzó la tercera edición de su programa “CRECIENDO EN COMUNIDAD”



Con el objetivo de fortalecer a las organizaciones sociales a través de la capacitación de sus líderes comunitarios, Profertil dio comienzo a la **tercera edición** de su Programa “Creciendo en Comunidad”.

Este año se trabajará la fase denominada “**Formación Continua**” con la participación de las organizaciones que egresaron del programa en los años 2013 y 2014. El objetivo de esta actividad es seguir fortaleciendo el vínculo y acompañar a las instituciones en su crecimiento y desarrollo, generando un espacio de formación y trabajo en red. La capacitación se realizará a través de cuatro encuentros que se llevarán a cabo en los meses de: mayo, julio, septiembre y noviembre, durante estos encuentros también participaran los gerentes de la compañía para lograr una sinergia y poder transferirles herramientas de gestión a las organizaciones sociales.

El programa cuenta con la participación de **13 organizaciones**: FUNDACIÓN CECILIA GRIERSON, CENTRO DE REHABILITACIÓN LUIS BRAILLE, HOGAR MAMÁ MARGARITA, HOGAR RINCÓN DE NUESTROS SUEÑOS, SOCIEDAD DE FOMENTO BARRIO BOULEVARD, ASOCIACIÓN COOPERADORA ESCUELA N° 13, ASOCIACIÓN HELENICA, ASOCIACIÓN VECINAL BARRIO SALADERO, SOCIEDAD DE FOMENTO DE INGENIERO WHITE, SOCIEDAD DE FOMENTO DE VILLA DELFINA, GRUPO SCOUT DON ERNESTO PILLING, ASOCIACIÓN COOPERADORA HOSPITAL MENOR DE INGENIERO WHITE Y LA ASOCIACIÓN AMIGOS DE LA ORQUESTA ESCUELA DE INGENIERO WHITE.

Profertil hace foco en programas que dejen capacidades y saberes en las organizaciones sociales y en la empresa para poder trabajar mancomunadamente en forma sustentable en pos de bienestar de la comunidad.

En este sentido lo que se trata es de generar un relación horizontal empresa-sociedad rompiendo el molde de la filantropía.



Sin los suelos no podemos sostener la vida en la tierra, y ahí es donde se pierde éste recurso, no se puede renovar en el curso de una vida humana. El actual ritmo creciente de degradación de los suelos debido a su rol central como base para la Seguridad Alimentaria, amenaza la capacidad de las generaciones futuras para cubrir sus necesidades básicas. Dada la urgencia que dicho tema merece, se creó una Alianza Mundial de los Suelos a través de la FAO designando **2015 como el Año Internacional de los Suelos**, donde uno de los principios fundamentales, es el mantenimiento de suelos saludables y fértiles para la alimentación de una creciente población mundial.